



Carrera respaldada por el Comité Olímpico de Chile

Santo Tomás lidera la formación deportiva en Chile con carrera de Técnico en Deportes

En un mundo cada vez más consciente de la importancia del bienestar físico y mental, el deporte se ha posicionado como uno de los pilares fundamentales para una vida saludable. Hoy, no solo se le reconoce como una actividad recreativa o competitiva, sino también como una potente herramienta de transformación social, educativa y profesional. En este contexto, la carrera de Técnico en Deportes del Centro de Formación Técnica Santo Tomás surge como una alternativa académica sólida, con proyección laboral, respaldo institucional y un claro enfoque valórico.

Esta carrera, única en su tipo en el país, cuenta con la colaboración activa del Comité Olímpico de Chile, lo que garantiza una formación alineada con los estándares más altos del deporte nacional e internacional. Así lo destaca el docente de la carrera, Héctor Berroeta, quien además recalca que es la única carrera en Chile con cuatro certificaciones oficiales otorgadas por las Federaciones Nacionales de Básquetbol, Vóleybol, Balonmano y Tenis de Mesa, integradas en la prestigiosa Escuela Nacional de Entrenadores. Esto significa que "nuestros egresados no solo obtienen una formación técnica de excelencia, sino también certificaciones reconocidas por la industria deportiva que amplían sus oportunidades laborales" detalla el docente.

El Centro de Formación Técnica Santo Tomás, acreditado por la CNA por 6 años con Excelencia Académica, entrega un respaldo institucional de primer nivel, asegurando a sus estudiantes una formación profesional de alta calidad. En la carrera de Técnico en Deportes, los y las estudiantes se especializan en trabajar los aspectos técnicos, tácticos y psicológicos de diversas disciplinas, con competencias para planificar, implementar y evaluar programas deportivos efectivos, tanto en niños, jóvenes como en adultos.

El plan de estudios ha sido diseñado en conjunto con las federaciones deportivas, incorporando los valores de Santo Tomás y los principios de la Carta Olímpica, lo que permite una formación transversal e integral, centrada no solo en el rendimiento físico, sino también en la formación

ética y social de sus estudiantes.

El campo ocupacional es amplio -asegura el profesor Berroeta- y en constante expansión. Los egresados pueden desempeñarse en clubes deportivos, colegios, escuelas deportivas, municipalidades, instituciones de educación superior, cajas de compensación y otros espacios vinculados al fomento del deporte y la actividad física. Además, quienes lo deseen, tienen la posibilidad de continuar estudios en la carrera de Ciencias del Deporte y Actividad Física en la Universidad Santo Tomás, ampliando aún más sus horizontes profesionales.

Sebastián Rodríguez, recientemente egresado de la carrera de Técnico en Deportes de Santo Tomás Concepción, enfatizó en que una de sus principales motivaciones de estudiar en esta área fue de pasar a ser un deportista a profesionalizar su experiencia, respaldándola a través del título técnico. "La carrera cuenta con certificaciones del Comité Olímpico las cuales van alineadas con mis participaciones como deportista en instancias federadas respaldadas por el Comité Olímpico", sostuvo el egresado.

Y agregó que, "Santo Tomás es una academia de estudios muy integra donde siempre puedes resolver tus dudas con los profesores. Cuando los docentes se enteraron de que yo era un deportista, me brindaron todo su apoyo, y eso me dio más motivación para seguir y terminar mi carrera", comentó el actual entrenador de Goats San Pedro Fútbol Americano, quien también es entrenador personal en el Club de Boxeo Bravo de Hualpén.

Entre las certificaciones académicas destacan: Monitor Deportivo, Entrenamiento Deportivo, Entrenamiento en Deportes Colectivos e Individuales, y Coordinación de Proyectos Deportivos, lo que permite a los egresados adaptarse a distintos contextos y necesidades del mundo deportivo.

La invitación está hecha. Si el deporte es tu pasión y quieres convertirlo en tu camino profesional, la carrera de Técnico en Deportes en Santo Tomás es el lugar donde todo comienza.